

AÉRO-CLUB DE COCHINCHINE

À l'aéro-club d'Annam, les premiers appareils
(*Chantecler*, 30 avril 1939, p. 6)

L'Aéro-Club d'Annam vient d'acquérir deux appareils.
Grâce à l'activité de son président, grâce aussi au bienveillant appui du colonel Devèze, commandant de l'Armée de l'Air en Indochine, la société a acquis un Farman appartenant à la Société Air-France, en plus du Luciole dont on annonce l'achat.

AÉRO-CLUB DU NORD-INDOCHINE
Assemblée générale du 20 avril 1939
Rapport
(*Chantecler*, 7 mai 1939, p. 2)

.....
Il a été envisagé de céder à l'Aéro-Club d'Annam, récemment créé, le Luciole 272/2 pour la somme de 5.000 piastres. Cet appareil, dont la livraison immédiate nous a été demandée, ne pourra cependant être transféré à Hué que lorsque nous aurons été mis en possession de son prix d'achat. Il est, en effet, indispensable que nous conservions constamment à notre disposition les moyens financiers nécessaires pour pourvoir, sans délai, à l'acquisition du nouvel appareil de remplacement que nous avons commandé en France, sous peine de nous trouver du jour au lendemain démunis et hors d'état de faire face à nos besoins immédiats.

Tournée d'inspection de Sa Majesté Bao-Dai
(*L'Écho annamite*, 10 juillet 1940)

Hué, 9 juillet. — S.M. Empereur d'Annam, accompagnée du résident supérieur Graffeuil, s'est rendue aujourd'hui à Phu Bai inspecter le nouvel aérodrome. Elle a marqué son vif intérêt pour les travaux en cours et pour les installations de l'Aéro-Club de Hué, maintenant terminées.
